



Este reporte se provee únicamente con propósitos informativos y no debe reproducirse o redistribuirse sin previa autorización. Este reporte no constituye una recomendación para invertir en ningún activo financiero, no es una oferta para vender o solicitar la compra de ningún producto financiero. Este reporte no constituye una oferta pública de ningún producto financiero y su contenido no recomienda acción alguna con respecto a algún producto financiero específico. La información contenida en este reporte proviene de fuentes públicas y se otorga el debido crédito si la información proviene de manera inalterada de su fuente.

Análisis Semanal del Mercado Internacional:

Del 2 al 5 de julio, 2018

Mercado Norteamericano: Inicia segundo semestre del año a la baja.

Las acciones estadounidenses cayeron principalmente el lunes y abrieron el tercer trimestre de 2018 con una nota negativa debido a que las tensiones comerciales entre los EE. UU. y sus principales socios comerciales continuaron mostrando signos de escalada.

Las pérdidas del día fueron generalizadas, con los sectores de energía y materiales entre los más caídos del día, pero las acciones tecnológicas subieron un poco y proporcionaron algo de apoyo, elevando brevemente al Nasdaq en territorio positivo.

El índice del Dow Jones, -0.55% cayó 85 puntos, o 0.4%, a 24,185. El S & P 500 SPX, -0.43% perdió 4 puntos a 2,715, un descenso del 0.1%. El Índice Compuesto Nasdaq COMP, -0.32% estaba en niveles de equilibrio en 7,513.

El movimiento podría ser volátil esta semana, ya que algunos participantes del mercado estarán fuera de la oficina para las vacaciones del 4 de julio, y los mercados cerrarán el miércoles. Un menor volumen de operaciones puede exacerbar los cambios diarios.

La reciente negociación en ambas direcciones ha sido impulsada por la incertidumbre sobre la política comercial, con los inversionistas buscando claridad sobre cómo podrían ser los cambios proteccionistas a las políticas de EE. UU., y si tales cambios se enfrentarán con severas medidas de represalia. Se considera que una guerra comercial proporciona un gran viento de cara al crecimiento mundial.

El domingo, el presidente Trump dijo que ve su amenaza de imponer aranceles automotrices globales como su mayor arma para obtener concesiones de los socios comerciales. Al mismo tiempo, llamó a la UE "tan mala como China" para obstaculizar el comercio de EE. UU.

Mientras tanto, un informe del Financial Times dijo el domingo que la Unión Europea ha amenazado con 300 mil millones de dólares en nuevos aranceles contra los productos estadounidenses si Trump cumple con sus amenazas gravámenes del 20% dirigidos a las automotrices del bloque comercial. Y los aranceles de

represalia canadienses entraron en vigor el domingo, y esas medidas sirvieron como respuesta a las tarifas de los metales de los EE. UU.

En otro signo de interrogación significativo, Axios informó que la administración de Trump había elaborado un proyecto de ley que declararía el abandono de las normas de la Organización Mundial del Comercio por parte de Estados Unidos. Esto esencialmente le daría a Trump una licencia para elevar los aranceles a voluntad, sin el consentimiento del Congreso y en gran parte fuera de las reglas internacionales gobernadas por la OMC.

"Que comencemos la segunda mitad del año con una nota negativa es realmente revelador. Esta suele ser una semana lenta con las vacaciones, pero definitivamente hay color en el mercado que está volviendo volátil", Mark Esposito, presidente de Esposito Securities, un administrador de activos con sede en Dallas.

"Cuando Trump comience a hablar sobre la OMC, China, todas estas grandes economías y estas grandes amenazas, el mercado va a reaccionar a eso. Crea confusión, y la gente se frustra con todo el vaivén. Creo que la historia de crecimiento a largo plazo de la economía permanece intacta, pero mientras tanto, el comercio puede causar muchos temblores en el corto plazo", dijo.



Por su parte desde la perspectiva técnica, el mercado define un canal transaccional sustancialmente mas amplio que el anterior, aunque con un esbozo similar en su forma ascendente. Desde la perspectiva actual podríamos ver buenas posibilidades de mantener el ascenso siempre que evitemos varias fronteras importantes. Los soportes entre los 2,674 y 2,643 suponen un buen proceso de frenado ante fuertes caídas y mas importante un buen elemento para evitar un descarrilamiento de la tendencia actual.

El Petróleo: Inicia segundo semestre a la baja ante perspectiva de mayor producción.

Los futuros del petróleo comenzaron la segunda mitad del año con algunas pérdidas el lunes, en medio de preocupaciones de que los productores petroleros globales podrían aumentar la producción más de lo que esperan los inversionistas.

Los contratos de crudo recortaron las mayores pérdidas anteriores derivadas de un tweet de fin de semana

del presidente Donald Trump, quien habló sobre un gran aumento potencial de la producción de Arabia Saudita.

El crudo Intermedio August West Texas en la Bolsa Mercantil de Nueva York CLQ8, -0.61% bajó 41 centavos, o casi 0.6%, a \$ 73.74 el barril, listo para ceder gran parte del aumento del 1% del viernes. Septiembre Brent LCOU8, -1.93% cayó \$ 1.10, o 1.4%, a \$ 78.13 por barril.

El crudo WTI registró otro final en su nivel más alto desde noviembre de 2014 el viernes, mientras que también registró fuertes ganancias semanales, mensuales, trimestrales y de la primera mitad de 2018. Los precios han aumentado gracias a los esfuerzos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para reducir la producción, los aumentos anticipados de la demanda y las interrupciones del suministro.

El crudo Brent registró su mejor resultado desde mayo el viernes, luego de haber registrado fuertes ganancias en la primera mitad del año.

El aumento de la semana pasada a nuevos máximos de 3 1/2 años para el índice de referencia de los EE. UU. fue algo desconcertante, dijo Barnabas Gan, economista de Overseas-Chinese Bank. Añadió que el lenguaje en el tweet del fin de semana de Trump, que sugería que Arabia Saudita podría aumentar la producción en 2 millones de barriles por día, dejó margen para una amplia interpretación.

Un alto funcionario de Arabia Saudita dijo el sábado al diario The Wall Street Journal que no se había hecho una promesa específica sobre la producción, sino que se dieron garantías de que el país tenía la capacidad de satisfacer la demanda.

Una declaración de la Casa Blanca publicada esa misma noche retractó ese tweet de Trump, según los informes dijo que el rey Salman de Arabia Saudita le había dicho al presidente que su país aumentaría la producción de petróleo "quizás hasta 2.000.0000 barriles".

Arabia Saudita, el productor oscilante de la OPEP, y Rusia llegaron a un acuerdo en una reunión de Viena estrechamente observada el fin de semana pasado para aumentar la producción de manera menos agresiva de lo que se había anticipado.

"La decisión de los miembros de la OPEP de aumentar los suministros de crudo en alrededor de un millón de barriles a partir del 1 de julio fue considerada un factor negativo para los precios del petróleo", dijo Hussein Sayed, estratega jefe de mercado de FXTM. "Sin embargo, el aumento en el suministro por parte de algunos miembros de la OPEP y de países que no pertenecen a la OPEP se verá afectado por un declive de otros; hacer los cálculos aquí será complicado para los inversionistas que apuestan a la dirección de los precios".

Mientras tanto, el subsecretario de Energía, Dan Brouillette, dijo el viernes que los países que compran petróleo de Irán tendrían la oportunidad de recortar gradualmente sus compras, según Bloomberg.

Los comentarios de Brouillette estaban en contradicción con una declaración anterior de la administración Trump de que Washington sancionaría a los países que no recortan las importaciones de petróleo de Irán a "cero" el 4 de noviembre.

Los expertos anticipan que el mercado perderá un adicional de 1,5 millones de barriles de petróleo por día para fines de este año, principalmente por los cortes en Venezuela e Irán.

Y los analistas están observando los acontecimientos en Libia, donde se han cerrado los principales puertos

petroleros debido a una lucha interna de poder en el país que ha eliminado 850,000 barriles por día del mercado mundial del petróleo.

"Me sorprendió ver la cotización del precio del petróleo hoy", dijo Schieldrop. "Si el corte de Libia continúa, es muy optimista para el crudo".

En una declaración enviada el lunes al Wall Street Journal, la National Oil Co. de Libia dijo que declaró fuerza mayor en los puertos de Zueitina y Hariga, en el este de Libia. Una facción militar que controla el área, el Ejército Nacional de Libia, ha estado impidiendo que sus buques entren en los puertos.

Mientras tanto, la imagen de suministro de Estados Unidos mostró signos de ajuste el viernes, luego de que Baker Hughes informara que el número de perforadoras de perforación de EE. UU. disminuyó en cuatro a 858 esta semana. Se registró una caída por segunda vez consecutiva.



El canal transaccional de seis meses, aunque desordenado en su parte superior parece sostener una evolución alcista con perspectivas de romper el techo actual con miras hacia los \$76 y mas arriba. Por el momento una pausa parece ser la tónica ante la condición sobrecomprada de las ultimas dos semanas. Sn embargo es importante recordar que la medida media cerca de los \$70 es por el momento el mejor barómetro para indicar la tendencia en el corto plazo.

Resumen:

El mercado accionario sostiene la tendencia al alza a pesar del sesgo negativo alrededor de las disputas comerciales y podría continuar cediendo fuertemente. Sin embargo, en el corto plazo un rebote cerca del nivel actual puede ser el proceso mas lógico en especial con la semana partida con el feriado a mitad de esta.

En el frente del petróleo, la perspectiva de un aumento de la producción pueda empezar a pausar el fuerte

ascenso de las últimas semanas y podríamos ver un ligero descenso a pesar de la tendencia alcista presente. A pesar de una tendencia a la baja en el corto plazo es importante acotar que la perspectiva hacia los \$80 se mantiene intacta.